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ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM VINTE E SETE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 

Aos vinte e sete dias do mês de março de dois e vinte e três, às dezenove horas 

e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 8ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 127/2023, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando resposta ao Requerimento 21/2023 de autoria do vereador 

Israel. Ofício 128/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando resposta ao Requerimento 

37/2023 de autoria do vereador Marcos Felipe. Ofício 129/2023, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando resposta ao Requerimento 19/2023 de autoria do vereador Luiz Antônio. Ofício 

130/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando resposta ao Requerimento 20/2023 de autoria 

do vereador Luiz Antônio. Ofício 131/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando resposta ao 

Requerimento 26/2023 de autoria do vereador Éder. Ofício 132/2023, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando resposta ao Requerimento 31/2023 de autoria do vereador Marcos Felipe. Ofício 

133/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando resposta ao Requerimento 34/2023 de autoria 

do vereador José Vicente. Ofício 137/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando informações 

sobre os Projetos de Leis 2369/2023 e 2370/2023. Ofício 138/2023, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando resposta ao Requerimento 18/2023 de autoria do vereador Luiz Antônio. Ofício 

21/2023, da Vigilância Ambiental, convidando para reunião em 12/04/2023, às 14h, no Auditório 

da Prefeitura Municipal. Ofício 70/2023, da Associação Mineira de Municípios, informando 

sobre o Diário Oficial Online da AMM. Ofício 78/2023, da Mesa Diretora, apresentando o 

Projeto de Resolução 2/2023 – Altera dispositivos da Resolução 12, de 13 de dezembro de 2018, 

que dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de Carandaí. Ofício 93/2023, do 

Vereador Felipe Costa, justificando a ausência em reunião da Comissão de Segurança Pública. 

Ofício 95/2023, do Vereador Marcos Felipe, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto 

de Lei 2361/2022 - Institui o Regime de Previdência Complementar para os servidores públicos 

municipais titulares de cargos efetivos no âmbito do Município de Carandaí, fixa o limite máximo 

para concessão de aposentadorias e pensões pelo regime de previdência que trata o art. 40 da 

Constituição Federal; autoriza adesão ao Plano de Benefícios Complementar e contém outras 

providências. Ofício 96/2023, da Mesa Diretora, apresentando o Projeto de Lei 673/2023 - 

Autoriza a criação de 1 (uma) função gratificada denominada de “Agente de Contratação” e 3 

(três) funções gratificadas denominadas “Agente de Comissão de Contratação e Apoio”; 

estabelece regras para a atuação do Agente de Contratação, da Equipe de Apoio, da Comissão 

de Contratação e das Comissões Especiais, no âmbito da Câmara Municipal de Carandaí e dá 
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outras providências. Requerimento 59/2023, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 60/2023, 

do Vereador Felipe Costa. Requerimento 61/2023, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 

62/2023, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 64/2023, do Vereador Virgínia. Representação 

12/2023, do Vereador Valério. Representação 13/2023, do Vereador Felipe Costa. Representação 

14/2023, do Vereador Felipe Costa. Representação 15/2023, do Vereador Virgínia. Indicação 

52/2023, do Vereador Valério. Indicação 53/2023, do Vereador Virgínia. Indicação 54/2023, da 

Comissão de Segurança Pública. Indicação 55/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

56/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 57/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

58/2023, do Vereador José Vicente. Indicação 59/2023, do Vereador José Vicente. DESPACHO 

DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. O Presidente informou que o 

Projeto de Resolução 2/2023, conforme dispõe o art. 274 do Regimento Interno, ficará sobre a 

mesa por 15 (quinze) dias para o recebimento de emendas. Findo este prazo o projeto será 

encaminhado a uma Comissão Especial. Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 

2361/2022 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 673/2023 

às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomadas de Contas. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de Lei 670/2023 - Concede revisão geral nos 

vencimentos dos servidores públicos ativos e inativos da Câmara Municipal, nos termos do art. 

37, inciso X, da Constituição Federal. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Tendo a Comissão de Legislação, Justiça e Redação apresentado parecer para 

terceira discussão e votação, o Secretário procedeu a leitura da redação final. Em terceira discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente consultou o Plenário quanto a dispensa de 

leitura dos pareceres das Comissões aos Projetos de Leis 671/2023, 672/2023, 2369/2023 e 

2370/2023, visto que os pareceres são idênticos ao Projeto de Lei 670/2023, sendo aprovado por 

unanimidade. Desta forma, o Presidente colocou em primeira e segunda discussão o Projeto de 

Lei 671/2023 - Concede revisão geral anual nos subsídios dos agentes políticos (Prefeito, Vice-

Prefeito, Vereadores e Secretários), do município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, 

da Constituição Federal,  sendo aprovado por oito votos favoráveis e dois contrários. Tendo a 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação apresentado parecer para terceira discussão e votação, 

o Secretário procedeu a leitura da redação final. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Marconi questionou os Vereadores Luiz Antônio e Virgínia porque 

votaram contra o Projeto de Lei 671/2023. O Vereador Luiz Antônio disse que faz uma doação 

quanto aos valores reajustados e a Vereadora Virgínia disse que não tem a obrigação de dizer o 

que faz com os valores recebidos. O Vereador Israel, Naamã, Cor Jesus e José Vicente teceram 

comentários quanto à revisão geral anual dos Vereadores. Tendo a Comissão de Legislação, Justiça 

e Redação apresentado parecer para terceira discussão e votação, o Secretário procedeu a leitura 

da redação final. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente 

colocou em primeira e segunda discussão e votação o Projeto de Lei 672/2023 - Concede reajuste 

nos vencimentos dos servidores públicos ativos da Câmara Municipal, sendo aprovado por 
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unanimidade. Tendo a Comissão de Legislação, Justiça e Redação apresentado parecer para 

terceira discussão e votação, o Secretário procedeu a leitura da redação final. Em terceira discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente colocou em primeira e segunda discussão 

e votação o Projeto de Lei 2369/2023 - Concede reajuste nos vencimentos dos servidores públicos 

ativos, inativos e pensionistas da administração direta e indireta do Município de Carandaí, sendo 

aprovado por unanimidade. Tendo a Comissão de Legislação, Justiça e Redação apresentado 

parecer para terceira discussão e votação, o Secretário procedeu a leitura da redação final. Em 

terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente colocou em primeira e 

segunda discussão e votação o Projeto de Lei nº 2370/2023 - Concede revisão geral anual nos 

vencimentos dos servidores públicos ativos, inativos e pensionistas da Administração Direta e 

Indireta do Município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da Constituição Federal, 

sendo aprovado por unanimidade. Tendo a Comissão de Legislação, Justiça e Redação apresentado 

parecer para terceira discussão e votação, o Secretário procedeu a leitura da redação final. Em 

terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 59/2023, do 

Vereador Felipe Costa, requerendo ao Poder Executivo informações sobre tratamento de 

fisioterapia de paciente. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 60/2023, do Vereador Felipe Costa, requerendo ao Poder Executivo informações 

sobre emenda impositiva. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 61/2023, do Vereador Felipe Costa, requerendo ao Poder Executivo informações 

sobre tratamento de paciente na saúde. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 62/2023, do Vereador Felipe Costa, requerendo ao Poder 

Executivo informações sobre exame de ressonância magnética. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 64/2023, da Vereadora Virgínia, requerendo ao 

Poder Executivo informações sobre conselhos municipais. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Representação 12/2023, do Vereador Valério, requerendo ao 

DEER/MG melhorias na rodovia MG-275. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 13/2023, do Vereador Felipe Costa, requerendo ao Polícia Militar 

de Carandaí a possibilidade de instalação de ponto de apoio na Praça Vô Costa. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 14/2023, do Vereador Felipe Costa, 

requerendo intervenção do Ministério Público quanto a ETE do Bairro Santa Cecília. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 15/2023, da Vereadora 

Virgínia, requerendo à MRS Logística a construção de muro na Rua Agoncilo Pereira Baeta. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 52/2023, do Vereador 

Valério, apontando ao Poder Executivo a necessidade de patrolamento de estrada na comunidade 

da Matinada. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 53/2023, 

da Vereadora Virgínia, apontando ao Poder Executivo a necessidade de reforma da Praça Vô 

Costa. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 54/2023, da 

Comissão de Segurança Pública, apontando ao Poder Executivo a necessidade de troca de 

luminárias na Praça Vô Costa. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 55/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de instalação de placas verticais e horizontais no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e 



 

Ata da 9ª Reunião Ordinária, em 27 de março de 2023. Página 4 
 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 56/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação de quebra-molas no Bairro Caolim. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 57/2023, do Vereador 

Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de melhoria em serviços de internet 

e eletricidade na UBS do distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 58/2023, do Vereador José Vicente, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de extensão de ponte do Bairro Olaria. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 59/2023, do Vereador José Vicente, apontando ao Poder Executivo 

a necessidade de instalação de placas indicativas no distrito Hermilo Alves. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. A Vereadora Virgínia fez um requerimento verbal 

solicitando ao Poder Executivo informações e providências quanto ao transporte escolar de alunos 

da Escola Municipal Bias Fortes, visto que o ônibus utilizado atualmente não comporta a 

quantidade de alunos que está sendo transportada, coloco em perigo a segurança de todos. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria 

afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, 

constatando a presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às dez 

horas e vinte e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente 

ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 27 de março de 2023.
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